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書  記  蜂 谷  愛   



塩竈市教育委員会定例会会議録 

 

◆日 時   令和３年９月２９日(水) 午後 2時 30分～午後 3時 00分 
 

◆場 所   塩竈市民交流センター 第２・３会議室 
 

◆出席委員 

教 育 長 吉 木  修 教育長職務代理者 佐浦  弘一 

委 員 松田  攝子 委 員 髙橋  輝兆 

委 員 佐 藤  香   
 

◆事務局 

教 育 部 長 鈴木  康則 
教育部理事兼 

市民交流センター館長 
佐藤  達也 

教育総務課長 佐藤  聡志 学校教育課長 白 鳥  武 

生涯学習課長 鈴木 和賀子 
教育総務課 

課長補佐兼総務係長 
鈴木  亮平 

教育総務課主査 蜂 谷  愛   
 

◆定例会次第 

1 開会 

2 前回会議録の承認 

3 会議録署名委員の指名 

4 教育長報告 

① 本市の教育活動の状況について 

5 専決処分報告 

① 令和３年度塩竈市一般会計補正予算のうち教育に関する事務にかかる

部分について 

6 議案 

① 議案第１８号 令和３年度塩竈市教育功績者表彰について 

7 その他報告 

① 「おいしい絵顔」作品の募集等について 

② 令和４年度使用教科書の採択結果について 

③ 塩竈市通学路安全プログラムの作成方針 

④ 令和４年塩竈市成人式について 

8 閉会 



1 開会 午後 2時 30分 

 

2 前回会議録の承認 

髙橋委員から報告、承認 

 

3 会議録署名委員の指名 

髙橋委員と佐藤委員を指名 

 

4 教育長報告 

吉木教育長から、以下のことについて報告 

① 本市の教育活動の状況について 

 

〔主な質疑〕 

佐浦委員 修学旅行の変更について、一律に条件を決めているのではな

く、新型コロナウイルスの感染状況や学校規模等により、学校

ごとに判断しているという理解でよろしいか。 

 

教育長 そのとおりである。特に、中学校の修学旅行の方面はかなり変

更になっているが、PTA役員の方とも相談しながら決定してい

る。 

 

5 専決処分報告 

佐藤教育総務課長から、以下のことについて報告 

① 令和３年度塩竈市一般会計補正予算のうち教育に関する事務にかかる

部分について 

 

〔主な質疑〕 

  特になし 

 

6 議案 

佐藤教育総務課長から、議案を説明した。 

 議案第１８号 令和３年度塩竈市教育功績者表彰について 

 

〔主な質疑〕 

特になし 

 

採決：全会一致で承認 

 



7 その他報告 

佐藤教育総務課長から、以下のことについて報告 

① 「おいしい絵顔」作品の募集等について 

 

白鳥学校教育課長から、以下のことについて報告 

② 令和４年度使用教科書の採択結果について 

③ 塩竈市通学路安全プログラムの作成方針 

 

鈴木生涯学習課長から、以下のことについて報告 

④ 令和４年塩竈市成人式について 

 

〔主な質疑〕 

松田委員 「おいしい絵顔」について、子どもたちの感性を磨くための良

い企画だと思う。作品はイオンタウン塩釜で展示するというこ

とだが、この他にも別の形で子どもたちの絵を広める手立ては

ないのかと感じた。 

 

教育総務課長 現在は他の場所で展示する予定はないが、ご意見を参考にさせ

ていただく。また、広く周知する方法については、担当と改め

て検討させていただく。 

 

髙橋委員 成人式の対象として、県外に就学し、住民票を移した場合は対

象から外れるのか。 

 

生涯学習課長 塩竈市の成人式では、塩竈市に住民票がない場合も受入れを行

っている。ただし、成人式の案内は住民票がある今度成人にな

る方に対し送付している。 

 

髙橋委員 私が東京に就学していた際、やはり案内が届かなかった。県外

に就学している方も一定数いると思うので、そういう方にも周

知できたら良いのではないか。 

 

生涯学習課長 広報やホームページ等で周知を行い、受入れを行いたい。 

 

松田委員 成人式の感染症予防対策として、参加者へワクチン接種を勧め

ます、と記載があるが、どのように勧めるのか。 

 

生涯学習課長 成人式の案内状等に記載し、勧奨したいと考えている。 



8 閉会 午後 3時 00分 

 

≪会議録署名委員≫ 

３番委員 

（髙橋委員） 

 

４番委員 

（佐藤委員） 


